

こんにちは、 日本共産党井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 353-6311 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市会議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2022年7月31日



こくた衆院議員と一緒に議会報告

21日、弘法宣伝で、街頭議会報告。井上議員「個人の尊厳、主権在民、地方自治、戦争放棄等を謳っている憲法を暮らしと地方自治に生かそう。例えば京都市政は国追従、議会でも、請願者の趣旨説明希望の申出を、自民・公明などが拒否。国の軍事費2倍化方針で自治体財政も圧迫。憲法の具体化も道半ば。もっと生かそう。」

既報の通り、「物価高騰対策補正予算」が、6月議会で可決。補助金のチラシができていますので、必要な方は井上議員迄お気軽に（左下力コミ記事参照）。

※ ※ ※

「売上減少」が補助の要件となっていますが、井上議員は、「仕入れ値アップを価格転嫁できず、売上減少とともに、今は利幅縮小も大変」と、売上要件の緩和を求めています。

※ ※

チラシ配布に商店等

売上減少要件は、実情に合わない 要件緩和で補助対象拡大を

を訪問させて頂いていきます。その時の声を紹介します。

◎ コーヒー豆からスパイス・香辛料、サラダ油等、何でも上がっている。今は何とか凌いでいるが、今後のことを考えると、今後は避けられなくなってくる。

◎ 補助金ではなく、店舗改装のための融資について知りたい↓資料をお届けしました。

◎ 店の自動ドアやシャッターなども更新の時期だが、その費用を、

「中小企業等総合支援補助金」の概要

- 今年4～9月の売上が3年前の4月～去年9月の同月と比べ3割以上減少の場合、法人10万円、個人5万円補助。申請は10月末まで。
- 他に、伝統産業・商店街対策あり。

特に積立をしてきてい
るわけではない。
◎ 糸もポリエステルで
石油由来なので値上が
りしている。
◎ 今、夕方なのに、き
ょうは朝から「丸ボウ
ズ」。昨日も300円の
靴下が売れただけ。店
の電気代の方が高くつ
いている。自宅兼用店



年金者組合定期大会（7/24）で挨拶させて頂きました。「年金値下げはヒドイ。財源について。①厚生年金保険料は、報酬月額65万円が天井。報酬がそれ以上の大手役職者等は、保険料負担割合が低くなるばかり。応分の保険料負担を。②財界が、非正規雇用を増やし労働者を社会保険から排除。事業主負担を免れている。財源に大穴。」



建設産業学習会（7/21）

舗だがもう閉めたい。土地を返したら地代は払わなくても済むが、返す時は更地化が必要。解体費用もない。それより住む家が心配。衣料品は売れなくても腐る心配はない。

◎ 井上議員に電話。「留守にしていただが資料届けて頂いて有り難う」。

◎ 引越し業者の方を紹介してほしい↓井上議員から紹介させて頂

きました。
◎ 仕入れ値アップ。部
品も少ないが、まことに
申し訳ないが、売値を
上げたのに、利益幅は
逆に減った（右図）。
◎ 店は開けているが、
開けては開けては開けて
は年金で暮らしている。実
際、釣りをやらせている
か。↓井上議員迄。

